

Javier Sotomayor contre l'effacement des records du monde d'athlétisme



La Havane, 9 mai, (RHC).- Javier Sotomayor, l'athlète cubain qui détient le record du monde du saut en hauteur a exprimé son désaccord avec la proposition de la Fédération européenne d'athlétisme d'effacer tous les records du monde battus avant 2005.

Javier Sotomayor s'est dit outragé par cette mesure dans des déclarations au journal Granma.

«C'est comme si l'on prétendait démeriter l'effort, le talent et les conditions nécessaires pour atteindre ces marques spectaculaires. Ces gens tentent de ternir ces résultats, ils veulent pratiquement les effacer. Si les records ne sont pas reconnus dans les livres, c'est comme des événements oubliés.»

Comment oublier son record de 2,45 m. ? La barre à cette hauteur à l'entrée du musée olympique à Lausanne, en Suisse est là pour rendre hommage à celui qui a bien mérité l'appellatif de Prince des Hauteurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/129321-javier-sotomayor-contre-leffacement-des-records-du-monde-dathletisme>



Radio Habana Cuba